



30. Januar 2024

LED-Werbetafel am Mainzer Hauptbahnhof mit klarer städtischer Haltung gegen Fremdenhass und Rechtsextremismus

(skh) Seit Ende September 2023 leuchtet die große LED-Werbetafel am Mainzer Hauptbahnhof wieder. Digitale Reklame ist weithin sichtbar auf dem Dach des sechsgeschossigen Hauses.

Ab heute, Dienstag, 30. Januar 2024, 18 Uhr, leuchtet auf der riesigen Werbetafel die klare Nachricht der Stadt Mainz gegen Fremdenhass und Rechtsextremismus. Bis zu 1.440 Einblendungen am Tag bis vorläufig 5. Februar 2024 erhalten die Nachrichten: „#niewiederistjetzt“, „#weremember“ und „Mainz gegen Fremdenhass“.

Oberbürgermeister Nino Haase dankt der Billboard247 GmbH für die Möglichkeit, diese Nachrichten mit Absender Landeshauptstadt Mainz kostenlos auszuspielen: „Die erste deutsche Demokratie hat in Form der Mainzer Republik ihre ersten Gehversuche in Mainz unternommen. Für uns ist das gleichbedeutend mit der Verpflichtung, dass wir uns gegen Fremdenhass und Rechtsextremismus stellen und ein klares Bekenntnis

Landeshauptstadt Mainz

Hauptamt

Pressestelle | Kommunikation

Stadthaus Große Bleiche

Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1

55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21

Telefax: 49 61 31 12 33 83

E-Mail: pressestelle@stadt.mainz.de

www.mainz.de



zu unseren demokratischen Grundwerten und einem lebenswerten
Miteinander über jegliche Nationalitäten hinweg abgeben. Die
Statements auf dem LED-Screen zeigen genau das und sind ein
hoffnungsfrohes Signal in manchmal düsteren Zeiten.“

Landeshauptstadt Mainz

Hauptamt

Pressestelle | Kommunikation

Stadthaus Große Bleiche

Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1

55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21

Telefax: 49 61 31 12 33 83

E-Mail: pressestelle@stadt.mainz.de

www.mainz.de